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365日まーちゃん
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地域通信

埼玉県議会議員

高橋まさお
高橋政雄 県政活動事務所
さいたま市緑区中尾２７０ 048-873－4369
http://www.marchan.jp ブログ毎日更新

●新春挨拶
●地域活動から
●県議会一般質問から
●調査研究を深める 政務活動資料

地 域 第 一
高橋まさおは身軽に地域を歩く。身近な人、身近な
所、身近な事が大切なのである。
世界の事、社会の事も大事だが、まずは
家族、ご近所、地域、社会…となるのである。
「365日まーちゃん」これからも汗を流して飛び回る。
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県政110番
事務所 さいたま市緑区中尾270

お気軽にご相談ください

埼玉県議会議員

高 橋 まさお
いつでも、どこでも、誰とでも、
素直で正直でありたい。
機会の平等と立場の公平を
重んじ、不屈の正義のために
人生を走る。

地域政治家 高橋政雄

提言・質問 「12月定例県議会」
令和4年12月14日（水）

●質問６項目
1.グローバル有能人材の育成
2.文化芸術の埼玉県・人づくり
3.大学附属病院の建設
4.埼玉スタジアム線の延伸

5.発達障害の理解
6.みぬま緑地と新無沼大橋

地域汗

5.発達障害と理解
（ダイジェスト）

5番目の質問に入ります。発

達障害への理解」について、発
達障害児と大人の発達障害へ対
する理解と対応について。
私の過去の質問にて、「高次脳機能障害者 ・ 家族への支援」

「精神疾患への支援」「自殺防止対策の気付き」などについて、たびたび質問をして参りました。
発達障害について、私なりに調べたことを聞いてください。この障害には、子供の時に親などが気付
く発達障害児と、大人になり社会環境で様々な人と交わり気付く大人の発達障害があります。この大
人の障害者の概念が認識されるようになったのは、この10年から20年の事です。
発達障害には、大きく4つの症状があります。自閉スペクトラム症、注意欠如・多動性障害、学習

症、アスペルガー症候群等。アスペルガー症候群の人は、知的および、言語発達の遅れがないために
他の自閉症の課題が気付かれにくい面があるとのこと。学力的にも問題がないため、大人になるまで
分からなかったという方もいるようです。・・・・・・
こだわりが強いという特性を生かしての高度な専門知識・能力。

落ち着きのない特性は、行動力があるという長所でもある。抜き
んでた知力・能力を持ってのエジソンやアインシュタインなども
アスペルガーだったと言われている。
私たちは、発達障害児・発達障害者であっても、卓越した知力・

能力を秘めた人材がいることを知った。保育所、幼稚園、学校、
社会で支援していく必要がある。能力をつぶしてはいけないのだ。
以上、県はこれまでどの様に取り組んできたのか、また、今後

どのように取り組んでいくのか、福祉部長にお伺いします。
私みたいな人が多くいるんですよ。
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岩手河川事務所一関
北上川流域調査
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水害対策の取り組み
・河川の現場に立つ
・事務所で説明を受ける

調査研究を深める

故マー君と家族（2007年）


